

# しんとね

令和5年7月3日  
稲敷市立新利根小学校  
学校だより



## 暑い夏の到来 健康で充実した生活を!!

梅雨明けのたよりがないまま、連日、真夏を思わせるようなきびしい暑さが続いています。そんな中、今年は本校でも4年ぶりに水泳学習が行われ、プールには子供たちの楽しそうな歓声が響いています。教室でもマスクを外して活動する子供たちの姿が多く見られるようになり、コロナ禍以前の学校本来の姿が少しずつ取り戻されていることを感じます。新型コロナウイルスに対しては、今後も感染状況を注視しながら、適切な予防に努めていきたいと考えております。



健康・安全の面では、これからの時季、特に熱中症が心配されます。本校でも、暑さ指数(WBGT)を測定し、運動することが危険とされる一定の数値を超えた段階で、屋外での活動を中止するなどの対応をとっています。子供たちが楽しみにしている活動が中止になってしまうケースもあり、学校としても遺憾ではありますが、児童の健康と安全を優先した対応に、ご理解を賜りますようお願いいたします。また、熱中症や夏バテを防止するためには、規則正しい生活や十分な睡眠、栄養バランスのとれた食事といった日頃の健康管理が大切です。ご家庭でも、お子様が自分で自分の健康を管理できるようになるためのご支援をお願いいたします。



7月21日(金)からは、子供たちが楽しみにしている夏休みに入ります。今年は、ご家族での旅行や地域の行事への参加など、子供たちが外の世界に触れる機会も多くなるのではないかと思います。こうした日常とは異なる世界に身を置くことは、それ自体が成長に資する貴重な体験であると同時に、自分が家族の一員であることや、地域社会の一員であることに気づく良い機会でもあります。ご家族の皆様や地域の皆様と過ごす時間の中で、子供たちが多くのことを体験し、そこからたくさんのごことを学んでくれることを願っています。

石崎 和雄

## こ幼小中連携合同引き渡し訓練

6月5日(月)に、こ幼小中合同引き渡し避難訓練を行いました。災害発生時に児童生徒の保護者への確実な引き渡しができるように、こ幼小中学校が連携をして行っています。保護者の皆様には、こども園・幼稚園の弟、妹を引き取り、本校に来ている



小学校に弟、妹のいる中学生と一緒に、児童を引き取っていただきました。よりよい在り方を検討しながら、万が一に備えたいと思います。ご協力ありがとうございました。

## 水泳学習がはじまりました

6月12日(月)から、4年ぶりの水泳学習が始まりました。梅雨の時季と重なってしまい、毎回お天気とのにらめっこです。初めて水泳学習を受ける児童も多いので、どの学年も児童の安全を第一に丁寧に授業を進めています。プールからは、子供たちの楽しそうな声が聞こえてきます。



## 創立10周年を記念して

6月16日（金）に、創立10周年を記念した航空写真の撮影をしました。全児童一人一人が色画用紙を持ち、人文字を作りました。学年ごとに1列に並び、飛行機が飛んでくるのを待ちました。撮影中は空を見上げるのを我慢して、撮影終了とともに飛行機に手を振り、見送りました。飛行機も上空で翼を振って、子供たちにこたえていました。



## 新利根幼稚園児と交流しました

6月21日（水）に新利根幼稚園の園児が来校し、1年生と交流しました。新利根幼稚園を卒園した1年生が年長のときに植えたじゃがいもを収穫して届けてくれました。1年生からも、手作りのおもちゃをプレゼントしました。使い方を教えてあげたり、授業で頑張る様子を見てもらったりして交流を楽しみました。



## 6年生が東京に行きました

6月28日（水）に6年生が東京遠足に行きました。朝から蒸し暑い日でしたが、7時15分にバスで元気に出発しました。国会議事堂や日本科学未来館、東京タワーなど社会科の教科書やテレビなどでよく見る場所をしっかりと「見て」「聞いて」「感じる」ことができました。



### 《7月の主な行事予定》

3日（月）月例テスト（国語）～7日

たてわり班活動

4日（火）ICTサポーター来校、3年食指導

4年校外学習（江戸崎衛生土木）

5日（水）スクールカウンセラー来校

放課後子ども教室

7日（木）見守り隊会議

10日（月）月例テスト（算数）～14日

登校班会議

12日（火）前期PTA授業参観 一斉下校14:25

13日（水）放課後子ども教室

17日（月）海の日

18日（火）委員会活動（5、6年生）

19日（水）放課後子ども教室

20日（木）夏休み前集会 一斉下校14:25

21日（金）～夏季休業 8月31日（月）まで

24日（月）～28日（金）個別面談期間

9月1日（火）夏休み明け集会 登校初日